

- 10月16日(日)、さかた海鮮市場北側特設会場で「みなとオアシスマつり」が3年ぶりに開催されました。当日は天候にも恵まれ、約7000人の方が来場しました。
- みなとオアシスお楽しみエリアでは、「酒田のイカの丸太釣り大会」「ウルトラみなとクイズ」「模擬競り」など楽しいイベントが行われ、大いに盛り上がっていました。
- 海上では、山形県が所有する漁業試験調査船「最上丸」や漁業監視調査船「月峯」の乗船体験が行われました。
- 当事務所では、みなとについて楽しく学んでいただくために港湾業務艇「みずほ」による酒田港クルージングを開催しました。クルージング中に、コンテナ貨物船の入港とタイミングが重なり、併走するなど船上からの景色を楽しんでいただきました。
- 参加した皆さんからは、「船に乗ることができてよかった」「港湾について説明を聞くことでよかった」「海や港を見学できるイベントでありがたかった」「また参加したい」などのご感想をいただきました。
- 海のマルシェ飲食エリアでは、酒田調理師専門学校と酒田南高校の生徒が開発したメニューの振る舞いや魚介系の料理を提供する店が多数出店され、庄内地域の「おいしい」を求めて大行列となっていました。
- みなとオアシスマつりにご来場いただいた皆さん、酒田港クルージングにご参加いただいた皆さん、ありがとうございました。



酒田のイカの丸太釣り大会の様子



酒田港クルージングの様子



海のマルシェ飲食エリアの様子